

ESTRUCTURA DE COSTES

Nuestros costes fijos son la empresa que nos fabrica las bolsas ya que les contratamos para eso y el local en el que estamos ubicados, el internet, y los ordenadores. Tambien para poder diferenciarnos de otros comerciantes vamos a usar publicidad en la tele



Nuestros costes variables son en base a las bolsas que vendemos

Al principio igual no se consiguen las escalas de economía pero debido al sector en el que nos movemos sabemos que es posible conseguir las escalas económicas es decir reducir los costes por unidad producida.



A pesar de que al comienzo no internalizamos no lo descartamos es algo que deberíamos de analizarlo poco a poco en base a cómo va nuestro negocio. Sabemos que es una buena manera de concienciar internacionalmente a todo el mundo ya que así reducimos la contaminación

